
◎山田憲昭市長  

 

市単独の事業でもありませんので、これはお互いに相思相愛にならないとできないと

いう部分もありますので、相思相愛になるような努力は今後とも続けながら、その時点

が見えた時点で考え方として計画に乗せていくことが適当であるというふうに思って

おりますので、よろしくお願いします。 

 


